

## Les USA visent maintenant la Syrie et L'Iran !! - 1/1

**Pour la troisième fois durant ce que furent ces trois semaines de guerre, la Syrie et l'Iran ont été accusés de coopérer avec l'Irak pour "trafic d'armes"...**

En effet, les USA accusent ces deux pays de fournir des armes à Irak et de permettre l'utilisation de leur territoire pour la fuite des leaders irakiens. "Personne n'a encore jeté l'éponge" alerte le secrétaire de la défense Donald Rumsfeld, qui a signalé que ces deux pays "semblent avoir pris une décision consciente d'ignorer les avertissements des Etats Unis. "De hauts fonctionnaires du régime irakien sont en train de se diriger d'Irak à Syrie et continuent d'envoyer des choses à Irak, ce qui ne nous aide point".

Ce n'est pas la première fois que le secrétaire général se dirige en ces termes aux dirigeants irakiens. Déjà auparavant et à maintes reprises, il s'est permis d'accuser la Syrie de garder les armes de destructions massives d'Irak; c'est pour ces raisons que les fonctionnaires syriens ont exprimé leur préoccupation d'être la prochaine cible des forces alliées.

"C'est un bon jour pour le peuple irakien"... Il est sur le chemin de la liberté, nous affirme sans l'ombre d'une hésitation monsieur Rumsfeld, et ce au moment même où il lancera une nouvelle recommandation à la Syrie et l'Iran afin qu'ils s'abstiennent d'appuyer militairement à l'Irak et évitent d'être le refuge de leaders fugitifs...

Ceci dit, suite à l'entrée des troupes américaines à Bagdad, l'administration Bush a cherché à convaincre le monde arabe que l'imminente victoire belliqueuse soit vue comme un acte de "libération" et non comme le début d'une longue occupation au Moyen-Orient... Je vous laisse plancher sur le sujet chers lecteurs !!

Le président George W. Bush s'est montré en privé satisfait des événements de Bagdad, surtout pour la destruction de la statue... événements qu'il a suivis à la TV...

Personnellement, je ne sais pas ce que vous en pensez, mais lorsque le soldat américain a mis le drapeau américain sur le visage de Saddam Hussein, je ne crois pas que ce fut du goût de nos amis irakiens...

Celui-ci d'ailleurs fut rapidement remplacé, heureusement par le drapeau irakien, Aah quel soulagement ! Ces américains se sentent chez eux partout excusez-les...

Mes amis même si quelques habitants de Bagdad eurent quelques moments d'euphories, n'oublions point qu'ils ne représentent pas l'avis général... Pour chaque mutilé sur leur lit d'hôpital sommeille la graine de la vengeance et s'élève un cri contre l'illégitimité de cette horrible guerre !!

Notre planète, quelque soit l'enjeu de cette guerre est en deuil de ces enfants, pour chaque enfant qui tombe sous le poids meurtrier des bombes US la terre chaque jour agonise un peu plus !

D'un terrien dégouté !